



El plan para la vuelta a clases reafirma el compromiso del Gobierno de la Ciudad con la Educación. Así como se garantizó que los alumnos y estudiantes tuvieran en 2020 una instancia presencial, ahora todo el Gobierno de la Ciudad se pone al servicio de las familias para abrir las escuelas.

Por eso se diseñó el Plan “Primero la Escuela”, con cuatro pilares:

- La educación como actividad esencial.
- Protocolos y medidas para la presencialidad.
- La Ciudad al servicio de la educación.
- Participación Ciudadana.

Dentro del tercer pilar “La Ciudad al servicio de la Educación” desde la Secretaría de Transporte y Obras Públicas se reforzarán algunas medidas de transporte y espacio público que tienen por objetivo priorizar el traslado seguro de los niños, niñas y docentes:

### **Medidas en el transporte público**

- Será prioritario para estudiantes y docentes en los horarios de ingreso y egreso a las escuelas. Habrá cartelera en las principales paradas y espacios de espera de transporte público de la Ciudad. Y se va a apelar a la colaboración de todos, como un consenso básico para lograr un cambio cultural.
- Además se está trabajando junto con los Gobiernos Nacional y Provincial para aumentar la oferta de colectivos, fundamentalmente en los horarios escolares.

### **Viajes en transportes escolares**

- Se reforzarán las medidas de higiene y prevención en los transportes escolares. Los/as conductores/as estarán separados/as por un plástico divisorio, o manteniendo una distancia de seguridad de al menos 2 metros.
- Solo se admitirán chicos/as sentados/as, como es la regla en el transporte escolar, utilizando tapabocas y con ventilación exterior. Se recomienda que los viajes se hagan siempre con las ventanillas abiertas, para favorecer la ventilación natural.
- En la página web de movilidad Transporte Escolar se pueden verificar cuáles son los vehículos y conductores de transporte escolar habilitados y acceder al protocolo diseñado para micros, donde se detallan todas estas medidas.

### Viajes en bicicleta

- De cara a la vuelta de las clases, junto al Banco Ciudad se va a ampliar las facilidades para acceder a la bici propia. Durante febrero y marzo se podrán comprar bicis en hasta 36 cuotas sin interés.
- Se va reforzar la presencia de Agentes de Tránsito en los principales corredores de la red para garantizar viajes seguros en bici. Se hace necesario, además, porque durante 2020 los viajes en bici crecieron hasta 114% en distintas intersecciones de la Ciudad y en las ciclovías de Corrientes y Córdoba se triplicó la cantidad de mujeres ciclistas.
- El sistema Ecobici seguirá siendo gratuito de lunes a viernes y pueden usarlos los estudiantes secundarios mayores de 16 años, y docentes.
- Más bicicleteros: se está realizando un relevamiento de los edificios escolares más concurridos para incorporar bicicleteros y que los alumnos y docentes tengan un lugar seguro donde dejar la bici.

### Viajes en auto

- Vuelve a implementarse el programa “Sube y Baja” en 140 escuelas para que los entornos de instituciones educativas de la Ciudad sean más ordenados y seguros. El programa posibilita la reducción de la doble fila en los ingresos y egresos hasta en un 100%.

### Viajes a pie

- Para evitar aglomeraciones en la puerta de las escuelas se realizarán cortes de calle parciales para ensanchar las veredas y poder cumplir con el distanciamiento social.
- Además, el Ministerio de Seguridad y Justicia retomará el plan de “Senderos seguros”

para acompañar y cuidar a aquellos que se trasladan a pie. También se va a pedir el compromiso de la ciudadanía durante los horarios escolares para que entre todos se cuide a todos los chicos y adolescentes que van a volver a las clases.